

Dans le ciel  
de l'est-Gâtinais

## Un mystérieux ENGIN LUMINEUX observé par de nombreux témoins

Un nouvel élément vient d'être versé au dossier (déjà important) des O.V.N.I. avec une observation, répétée plusieurs nuits consécutives à Chuelles.

Vendredi dernier, vers 22 heures, M. Alain Goutman, éditeur, et son épouse, avocate au barreau de Paris, effectuaient une promenade autour de leur résidence de Chuelles. Brusquement, après avoir repéré plusieurs satellites et avions, le couple avait son attention attirée par un point lumineux en direction de Courtenay.

« Durant plus de deux heures, nous a confié M. Goutman, nous avons suivi cette lumière « pas comme les autres », une lueur électrique peu semblable à celle des étoiles. Il nous était difficile de situer l'engin, de le définir, de connaître sa situation par rapport à la terre. L'étoile se mouvait en spirale, montait, descendait, se déplaçait vers la gauche et la droite, remontait pour s'immobiliser de nouveau durant plusieurs minutes. Nous avons, avec des voisins, observé ce phénomène sans pouvoir en définir les causes et surtout l'existence. »

Samedi soir, M. et Mme Alain Goutman reprenaient leurs observations et retrouvaient la mystérieuse lumière. Les gendarmes des brigades de Courtenay et de Châteauneuf, avisés, venaient alors constater les faits et, durant plusieurs heures, suivre les évolutions de cet engin.

(Suite en rubrique locale)

SUITE DE 1<sup>re</sup> PAGE 28/08/81

## Un engin lumineux dans l'est du Gâtinais

Tout comme la veille, l'O.V.N.I., surveillé à la jumelle, continuait de monter, descendre, changer de direction avant de s'immobiliser de longs instants. On remarquait même la lumière clignotante allant du rouge au jaune en passant par le vert. Mais, étant donné la distance, il était impossible de définir la forme exacte de l'engin : cigare ou soucoupe.

Dimanche soir, nouvelle mise en place d'une équipe d'observation avec, cette fois, le commandant Galinié, commandant la compagnie de gendarmerie de Montargis. Pas de doute, comme tout le monde, le commandant a remarqué dans le ciel « cette boule de la grosseur d'un ballon de football émettant une lumière clignotante. »

Il se passe donc bien quelque chose de mystérieux dans le ciel de Chuelles. Un ballon-sonde ? Pourquoi le reverrions-nous chaque soir aux mêmes heures et à peu près à la même place. Un engin spatial qui se désintègre ? Plusieurs jours de suite, cela semble improbable. Alors ?

Peut-être d'autres témoignages viendront-ils compléter ce dossier et, qui sait, aurons-nous un jour l'explication de ce mystère d'une lumière qui brille dans le ciel ?

F. L.



M. ET MME GOUTMAN

L'Eclairer du Gatinais et du Centre du 03/08/1981